

Aumentan reservas de Rusia en oro y divisas



Moscú, 9 ago (RHC) Las reservas de Rusia en oro y moneda extranjera se incrementaron en 9.258 millones de dólares en julio, representando más del 1,5 %, cuyo total para el 1 de agosto fue de 601.003 millones de dólares, según los datos del Banco Central.

El 1 de julio, el volumen de las reservas internacionales del país se situaba en 591.745 millones de dólares.

Este tipo de reservas incluyen activos de gran liquidez que comprenden oro monetario, monedas extranjeras y activos de derechos especiales de giro, que están a disposición del Banco Central de Rusia y del Gobierno.

Durante la última semana del mes pasado, los activos extranjeros de Rusia crecieron en 5.100 millones de dólares, equivalente a un 0,9 %, situándose en 599.600 millones de dólares el 30 de julio, como resultado de la revaluación positiva y las compras de divisas bajo la regla fiscal, detallaron desde el Banco Central.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/266443-aumentan-reservas-de-rusia-en-oro-y-divisas>



Radio Habana Cuba